



Landesverbandes des
Dachverbandes
Gemeindepsychiatrie e.V.
Bonn

Geschäftsstelle LV GP BW, Kneippweg 8, 70374 Stuttgart

Geschäftsstelle
Kneippweg 8
70374 Stuttgart

Fon 0 711 -76160703
Fax 0711 - 76160702
info@gemeindepsychiatrie-bw.de
www.gemeindepsychiatrie-bw.de

Stuttgart, den 5.7.2018

Bürozeiten:
Mo: 9:00 -12:00 Uhr
Mi: 9:00 - 12:00 Uhr
Fr: 9:00-12:00 Uhr

Welttag für seelische Gesundheit am 10. Oktober 2018

Motto:

„Junge Menschen und psychische Gesundheit in einer
sich verändernden Welt“

„Young people and mental health in a changing world“

Vorsitzender
Achim Dochat, Reutlingen

Stv. Vorsitzende
Dr. Inge Schöck, Stuttgart
Angelika Tinter, , Ludwigsburg

Schatzmeister
Martin Brodmann, Calw

Schriftführerin
Regine Grill, Murr

Beisitzer
Gabriel M. Schaufelberger, Freiburg
Rosemarie Marquart, Bietigheim
Friedhilde Rissmann-Schleip, Freiburg

Bankverbindung
Sparkasse Pforzheim Calw
IBAN DE28 6665 0085 0004 6605 44
BIC PZHSDE66XXX

Seit 1992 richtet die World Federation for Mental Health (WFMH) mit dem Welttag für seelische Gesundheit am 10.10. jedes Jahr durch Aktivitäten in vielen Ländern der Welt die öffentliche Aufmerksamkeit auf ein drängend aktuelles Thema.

Die diesjährigen Aktionstage hat die WFMH unter das Motto „Young people and mental health in a changing world“ gestellt. Sie legt damit den Fokus auf die seelische Gesundheit der jungen Generation und die erhöhten Risiken für ein psychisch gesundes Erwachsenwerden. In einer sich schnell entwickelnden Welt fühlen sich viele heranwachsende Menschen isoliert, alleine und unsicher, weil Anforderungen und Belastungen steigen, individuelle Perspektiven aber immer unklarer zu werden scheinen. In der Tat stellt das immer häufigere Auftauchen von Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit schweren psychischen oder Verhaltensstörungen unser Hilfesystem vor einige neue Herausforderungen.

Gleichzeitig ist mit der Fokussierung auf die Bedeutung gesellschaftlicher Rahmenbedingungen für eine psychisch gesunde individuelle Entwicklung auch das Thema Prävention angesprochen. Die WFMH möchte mit der Kampagne über die Probleme junger Menschen in der heutigen Welt aufklären und auch die Frage stellen, was junge Menschen brauchen, um gesund und belastbar zu werden. Wege der Genesung, Resilienz und Stärkung aufzuzeigen, könnte deshalb auch ein Themenschwerpunkt von regionalen Aktionen zum Welttag sein. Hier gibt es ja mit den Schulprojekten „Verrückt - na und!“ und den Angeboten zur Unterstützung von Kindern psychisch kranker Eltern in unserem Land sehr bemerkenswerte Ansätze.

Zur Geschichte des Welttags für seelische Gesundheit und für weitere Informationen zum diesjährigen Thema möchte ich Sie gerne auf die Homepage der World Federation for Mental Health hinweisen: <https://wfmh.global/world-mental-health-day-2018/>



Landesverbandes des
Dachverbandes
Gemeindepsychiatrie e.V.
Bonn

Der Landesverband Gemeindepsychiatrie stellt auch dieses Jahr wieder unter www.gemeindepsychiatrie-bw.de eine Plattform zur Verfügung, die einen Überblick über geplante Veranstaltungen zum Welttag bietet. Bitte informieren Sie uns über die in Ihrer Region geplanten Aktionen, die wir dann gerne auf unsere Homepage aufnehmen.

Für Ihre Aktionen und Veranstaltungen rund um den 10. Oktober wünschen wir Ihnen viel Erfolg!

Mit freundlichen Grüßen

Achim Dochat

(Vorsitzender)